



西中学校通信

第21号

自主的に考え、正しく行動できる生徒 <自立と自律>

学校評価での意見に対する回答(2)

●感染症対策・対応について

意見：大変な中でも生徒を第一に考え、行事等を工夫してくださりありがとうございます。

意見：感染拡大が起こらないように、これからも対策をしていただきたい。

意見：このような大変な状況の中で、学校でのクラスターが起こらないのは、先生方のご尽力のおかげです。

意見：コロナの影響で欠席しなくてはならない生徒の学習サポートはどうなっているのか。

回答：今後も状況を見極めながら対応していきますので、ご協力をお願いします。学習支援については、課題と考えていますが、長く休まざるを得ない場合には、各学年、各教科等から課題を提供します。また、臨時休校の際に、利用を呼びかけ、個人IDを配布しました「eライブラリ」(家庭学習支援システム)を積極的に活用願います。

●自転車の乗り方に関すること

意見：自転車の乗り方が悪い。再指導してほしい。特に、下校の時が悪い。(複数の同意見あり)

意見：自転車の乗り方を学校が指導してくれているが、本来、家庭ですべきことと思う。

回答：本校には自転車通学者がおり部活動などでも自転車を利用させることから、学校の管理下と認識し、自転車の乗り方を指導しています。本校生徒の自転車の乗り方は大きな課題ですので、今後も指導を継続していきます。しかしながら、生徒は私生活でも自転車を利用し、中学校を卒業しても自転車利用します。自転車の乗り方は社会規範の一部と考えられますので、各家庭でも指導をお願いします。

●スマートフォンに関すること

意見：LINEのグループでよくない話や使い方をしている生徒がいる。

意見：スマホ等の使い方は、親が目光らせていかなければならないことです。

意見：学校はスマホを持たせるなど言っていたが、クラスメイト同士、部員同士の連絡がラインでくる。スマホを持っていない生徒は何もわからない。まじめにやっている人が損をしている。連絡網を使ってほしい。

回答：スマホに関連するトラブルが多く発生しています。子供にスマホを持たせる以上、その管理責任は保護者にあります。学校でも指導をしていきますが、家庭の協力が不可欠です。学校では、教員が個人的に生徒に電話することやメール、ラインを入れることを禁止しています。(事情のある生徒に保護者の許可を得て連絡する場合は除きます。)全教員に、学級や部活動の連絡を、連絡網ではなくラインやメールで行った事実があるか確認しましたが、そのような事実は確認できませんでした。連絡網をつかった連絡が、途中で、勝手にラインに変わった可能性も考えられます。

(裏面あり)

●あいさつに関すること

意見：学校に行く機会があるたびに、あいさつのできない生徒、保護者が多いと感じます。

意見：小学校の登校指導などのとき、あいさつをする中学生が少ない。下を向いたまま目を合わせない。会釈してくれるだけでもうれしい。

回答：ご指摘のとおりと考えます。校内でも、教員からあいさつをされているのにあいさつを返せない生徒がいます。また、部活動では、部の顧問にはあいさつをするが他の教員にはあいさつをしない部活動があります。本校はあいさつを大きな柱として取り組んでいますが、あいさつの本質を理解させるには至っていないと反省しています。

●学力向上に関すること

意見：試験前後の取組から学力向上に前向きな感を受ける。

意見：定期テストのフィードバックを早くしてほしい。

回答：今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、個別支援や補習等の活動が積極的にできなかったという反省があります。定期テスト前の取組については、各学年の工夫があるようです。定期テストのフィードバックについては、なるべく早くしようと教員も努力していますが、多忙を極め、事務処理の時間も十分に確保できない状況があります。ご理解願います。

●他の教育活動に関すること

意見：誕生学など性教育をしていただけるとありがたい。

回答：性教育については、各学年ともに3学期に実施する予定です。誕生学については、今年度3年生で実施する予定で予算も計上していましたが、修学旅行を延期したため、誕生学実施日と修学旅行が重なってしまいました。よって、今年度は中止としました。

意見：県内他校のように、英検や漢検で、西中を会場にすることができると学習面での伸びが期待できると思う。

回答：3年生での英検1回分は全員が公費で受検するため、公益性が高いと思いますが、他の希望者の受検については、受益者負担主義の考え方が妥当と考えます。

●教職員に関すること

意見：先生方が寄り添ってくれる学校だと思う。(複数の同意見あり)

意見：学年だよりや学級だよりを忙しい中、発行していただきありがとうございます。学校での出来事や先生方の思いが詰まっていて楽しみに、大事に拝見しています。

回答：評価していただいたことについては、大変ありがたく、教職員一同、今後の励みとしていきたいと思えます。

●その他

意見：始業時間に間に合わない時間に登校している生徒を見かける。

回答：遅刻する生徒がいるのは事実です。当然、学校でも指導していますが、家庭の協力が不可欠です。なお、不登校などの事情のある生徒が、学校との約束の時間に登校することも多くあります。